
Subject: Wie sieht´s nach Jahren aus.
Posted by Daniel81 on Tue, 22 May 2012 15:27:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe User.
Ich beschäftige mich schon lange mit dem Thema Haarausfall.
Ich würde sagen ich hab in den 5 Jahren, seit ich fin nehme, meinen Status ungefähr halten
können. Aber wie lange geht das noch gut?
Immer wieder hört mann das so manch einer nach anfänglichen erfolgen, früher oder
später so langsam wieder haare verliert was meint ihr dazu?
Warten bis mal der wirkliche Durchbruch kommt, und so lange irgendwie durchhalten?
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